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ACTA SESIÓN N°3 

CONSEJO DE LA SOCIEDAD CIVIL SECTOR VIVIENDA Y URBANISMO 
REGIÓN DEL BIOBÍO 

 
FECHA: 18/10/2023 

HORA: 16:00 a 17:00 
LUGAR: SERVIU Biobío, Avda. Prat 575 

 
PARTICIPANTES: 

• Maria Luz Gajardo, Directora SERVIU Región del Biobío 

• Claudia Astudillo, Encargada de Participación Ciudadana/Secretaria de Actas/Secretaria Ejecutiva COSOC SERVIU 
Biobío 

• Mireya Del Carmen Rodríguez Villa, Presidenta COSOC SERVIU Región del Biobío 

• Marion Loreto Alveal Pineda, Secretaria COSOC SERVIU Región del Biobío 

• Whashington Ubilla, Director COSOC SERVIU Región del Biobío 

• José Sanzana, Encargado de Participación Ciudadana SEREMI MINVU Región del Biobío 
 
 

TEMAS DE LA REUNIÓN   

Presentación Directora SERVIU Región del Biobío, Sra. Maria Luz Guajardo 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
 

1. Secretaria Ejecutiva del COSOC realiza presentación de nueva Directora de SERVIU, Sra. María Luz 
Gajardo, a los integrantes del COSOC. Directora, saluda a los asistentes y se pone a disposición para 
trabajar en conjunto y escuchar sus consultas u observaciones. 

2. Presidenta del COSOC, Mireya Rodríguez toma la palabra y junto con saludar a la Directora plantea que 
en su periodo de ejercicio por temas de disponibilidad de tiempo y contingencias no se realizó una 
mayor vinculación con otras organizaciones, además, observo la necesidad de visibilizar la labor del 
COSOC y realizar una mayor promoción del próximo proceso eleccionario para lograr mayor 
representatividad. Por otro lado, comenta acerca de su participación en instancias de reuniones del 
COSOC del MINVU. 

3. Adicionalmente, la presidenta del COSOC, indica que ha recibido reclamos de otros dirigentes respecto 
a la gestión de algunas EGIS, en particular menciona a Erika Vagón. Así mismo, menciona problemática 
con Colectores Solares de Villa Departamental de Hualpén. Al respecto, Directora le pide pueda 
solicitar una reunión para abordar en específico las problemáticas de los proyectos planteados. 

4. Toma la palabra don Washington Ubilla, y consulta respecto a situación del Eje Colón, Directora indica 
que ya se encuentra en proceso de licitación, por lo que deberían retomarse los trabajos en un breve 
plazo. 

5. Finalmente, Marion Alveal, consulta sobre las iniciativas de pequeños condominios para la comuna de 
Hualpén, a lo cual Directora menciona que es parte de las líneas programáticas del Plan de Emergencia 
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TEMAS DE LA REUNIÓN   

Habitacional por lo que se está estudiando su viabilidad en las distintas comunas. 
 

ramunozb
Resaltado

ramunozb
Resaltado

ramunozb
Resaltado

ramunozb
Resaltado

ramunozb
Resaltado

ramunozb
Resaltado


